



# Con la colaboración de la AEC, PONS Mobility presenta su VI Programa Executive en Gerencia Pública de Seguridad Vial y Movilidad

<u>Dirigido a empresas, administraciones y organizaciones del sector de la sequridad en carretera</u>

#### Madrid, 30 de mayo de 2023

La consultora internacional <u>PONS Mobility</u> acaba de presentar la sexta edición de su <u>Programa Executive en Gerencia Pública de Seguridad Vial y Movilidad.</u>

Esta iniciativa de formación, que compagina a la perfección teoría y práctica, está dirigida a responsables de la administración pública, empresas, organizaciones y profesionales de habla hispana cuyas labores o actividades estén relacionadas con la seguridad vial y la gestión de la movilidad sostenible y segura.

El curso se imparte en una modalidad mixta, presencial y *online*. En la formación presencial, los alumnos pueden asistir a sesiones magistrales, entrevistas con los protagonistas del sector y clases prácticas sobre proyectos realizados en España y en otros países, especialmente de Latinoamérica.

También está prevista una serie de visitas en función de la materia tratada, como las que se han programado a los centros de Gestión de Tráfico de la DGT y de Gestión de la Movilidad del Ayuntamiento de Madrid, así como al Centro de Tratamiento de Denuncias Automatizadas en León.

Ana Gómez Arche, CEO de PONS Mobility, inaugurará el 12 de junio el programa presencial, que se desarrollará en la Fundación PONS (C/ Serrano 138, MADRID).

En cuanto a la enseñanza virtual, impartida a través del campus *online* de PONS Seguridad Vial, está dotada de contenidos multimedia accesibles y *responsive*.

En ambos casos, los contenidos están basados en las recomendaciones de Naciones Unidas y de los organismos multilaterales, así como en la experiencia española en materia de seguridad vial. No en vano, España es el único país que ha logrado disminuir en más de un 65% los accidentes de tráfico en apenas ocho años.

El curso, que se desarrolla del 12 de junio al 30 de agosto, consta de cuatro grandes bloques: ordenación y liderazgo, sistemas base de la seguridad vial, herramientas de gestión y estrategias sectoriales.

Con todo este material formativo, PONS pretende dotar a los participantes de los conocimientos, técnicas, herramientas y estrategias necesarias para alcanzar resultados reales en el campo de la gestión de la seguridad del tráfico y de la movilidad sostenible.

La <u>Asociación Española de la Carretera (AEC)</u> colabora con PONS Mobility en la promoción, difusión e impartición de este VI Programa Executive en Gerencia Pública de Seguridad Vial y Movilidad, que, además, está avalado por la Dirección General de Tráfico.

#### **PONS Mobility**

Consultora internacional especializada en proyectos de innovación en el sector de la movilidad, PONS Mobility desarrolla su labor en España y los países latinoamericanos, diseñando e implementando estrategias de movilidad inteligente y responsable para entidades públicas y privadas. PONS concibe la movilidad como el eje fundamental de la sociedad y del desarrollo económico del futuro. En este contexto, ofrece unos servicios específicos para garantizar soluciones innovadoras encaminadas a cubrir las necesidades que afronta este sector: planes estratégicos, definición de escenarios y casos de uso, definición y validación de requisitos funcionales, normativa, policy making y comunicación, entre otros. Su amplio conocimiento en estos ámbitos les permite posicionarse como un socio de referencia para dar solución a los desafíos que plantea la nueva movilidad.

#### Asociación Española de la Carretera

Entidad sin ánimo de lucro, fundada en 1949, que trabaja desde sus inicios en la defensa y promoción de las carreteras. Su objetivo primordial ha sido y sigue siendo una red viaria cada día más segura, más sostenible, de mayor calidad y más inteligente y tecnológica. En 1998, la AEC fue declarada Entidad de Utilidad Pública, condición que subraya aún más su carácter de servicio a la sociedad. En la actualidad, sus actuaciones se centran en los campos de la seguridad vial, el medio ambiente (emisiones, descarbonización, calidad del aire y cambio climático), digitalización, conectividad y nuevas tecnologías para la adaptación de las infraestructuras viarias a los nuevos modelos de movilidad, tanto en el ámbito interurbano como en el urbano.

### Importe del curso: 3.000€ + IVA (\*) (\*\*)

\*Los socios de AEC cuentan con un 10% de descuento.

\*\*Formación parcialmente bonificable a través de los créditos de Fundae.

Más información y registro

## Contacto: Asociación Española de la Carretera:

Departamento de Comunicación y Relaciones Institucionales - 91 577 99 72 Marta Rodrigo - mrodrigo@aecarretera.com - 637 51 04 05 Susana Rubio – srubio@aecarretera.com